

Javier Faúndez y Víctor López asisten a la VI Conferencia de Presidentes de diputaciones provinciales, cabildos y consejos insulares

El encuentro se ha celebrado durante las jornadas del 20 y 21 de marzo en la localidad de Palma de Mallorca.

*Por Gabinete de Prensa
mar. 21, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, Javier Faúndez Domínguez, y el vicepresidente primero y patrono de la Fundación Democracia y Gobierno Local, Víctor López de la Parte, han asistido a la VI Conferencia de presidente de diputaciones provinciales, cabildos y consejos insulares organizado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Fundación Democracia y Gobierno Local y el Consell de Mallorca.

La Conferencia se ha desarrollado en dos jornadas en las que han abordado **el pasado, el presente y el futuro de los gobiernos locales intermedios**, y se ha destacado la importancia del papel que ha tenido en la cohesión y la equidad territorial de España y para mejorar la calidad de vida de los servicios a los vecinos, independientemente de donde vivan, ya sea en grandes núcleos o en pequeñas poblaciones.

En el debate de esta cuestión, los presentes han coincidido de manera unánime en la urgencia de acordar un nuevo modelo de financiación local para que diputaciones, cabildos y consells insulares puedan seguir trabajando en favor de los ciudadanos, especialmente los que habitante en los núcleos rurales para luchar contra la despoblación.

La segunda jornada se ha iniciado este viernes con la celebración de **dos mesas de debate sobre turismo responsable y sobre transformación digital** (inteligencia artificial y ciberseguridad).

Así mismo, la Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) ha aprobado la **creación de la Red de Entidades Locales Ganadero Cárnica**, con el objetivo de defender, promover y dar visibilidad a la relevancia de la actividad ganadero-cárnica y reivindicar su contribución al mundo rural y al mantenimiento de su tejido económico, subrayando su papel como elemento clave para la fijación de población y la cohesión territorial.

El Presidente de la Diputación de Zamora ha anunciado que la Institución provincial de adhiere a dicha red.

La Conferencia ha finalizado con la exposición de una **declaración conjunta**.